

Trump: "Voy a construir el muro y México lo va a pagar"

El presidente electo admite que Rusia puede estar tras los ciberataques a su favor

Anuncia que deja todo el control de sus sociedades en manos de sus dos hijos

Defiende un proteccionismo radical y pide a las empresas cesar sus inversiones fuera

M. BASSETS / S. AYUSO, **Washington**
Donald Trump, presidente electo de EE UU, desplegó ayer todos los elementos que le caracterizan para ofrecer una grotesca actuación en su primera conferencia de prensa desde el pasado verano. A ocho días de su llegada a la Casa Blanca, Trump reiteró que se construirá un muro en

tre Estados Unidos y México, y que este último país lo pagará; intensificó su guerra contra los servicios de inteligencia y dijo que es "escandaloso" que permitieran la filtración de rumores sobre supuestos documentos

que le comprometen y que estarían en manos rusas. Admitió, por otro lado, que es posible que Moscú esté detrás de los ciberataques en plena campaña electoral destinados a favorecer su candidatura y desprestigiar la de Hi-

llary Clinton; y no despegó las dudas sobre los posibles conflictos de intereses con sus empresas, cuyo control, aseguró, queda en manos de sus hijos. Todo ello con ingredientes propios de los *reality shows*, con un lenguaje impertinente y despectivo, ataques a medios y enfrentamientos con periodistas. PÁGINAS 3 A 5

EDITORIAL *Lamentable comienzo*

PÁGINA 10



VETO A LA CNN EN LA PRIMERA RUEDA DE PRENSA. Un acalorado Donald Trump negó ayer la palabra en varias ocasiones a Jim Acosta, periodista de la cadena de televisión CNN que pretendía preguntarle por el espionaje ruso durante la campaña electoral. "Tú no, tú no. Cállate, no seas maleducado. No te voy a dar el turno. Tu medio es terrible, divulgáis noticias falsas", le espetó el presidente electo. / DON EMMERT (AFP)

España vuelve a batir su récord de donantes y órganos trasplantados

ANTONIA LABORDE, **Madrid**
El doctor Rafael Matesanz lidera desde hace 28 años la Organización Nacional de Trasplantes con excelentes resultados. Ayer, a punto ya de jubilarse, le tocó hacer balance del año pasado ante la ministra Dolors Montserrat. España, líder en donaciones y trasplantes durante un cuarto de siglo, ha vuelto a mejorar sus cifras: 43,4

donantes por millón de habitantes y 4.818 trasplantes: 2.994 renales, 1.159 hepáticos, 281 cardíacos, 307 pulmonares, 73 de páncreas y 4 intestinales. Estos buenos resultados se explican por el fomento de la donación en asistolia (muerte cardíaca). La lista de espera, además, se ha reducido para casi todos los órganos y ha pasado de 5.673 pacientes a 5.477. PÁGINA 21

40 años **CEF.**
Desde 1977 creciendo juntos

Masters
Cursos
Seminarios

- Asesoría de Empresas
- Contabilidad
- Finanzas y Banca
- Dir. y Administración Empresas
- Formación y Tecnología
- Jurídica (Abogacía)
- Laboral y Recursos Humanos
- Comercial y Marketing
- Sanidad
- Tributación

Presencial y online | **MADRID** P.^o Gral. Martínez Campos, 5 | **914 444 920**
BARCELONA Gran de Gràcia, 171
VALENCIA Alboraya, 23 | **www.cef.es**

Inicio febrero 2017

El PSOE pide que el Tribunal de Cuentas controle a la Iglesia

La oposición propone una investigación sobre el rescate a las cajas

A. DÍEZ / F. GAREA, **Madrid**

El Grupo Socialista contará con el apoyo parlamentario de Unidos Podemos y Ciudadanos para pedir al Tribunal de Cuentas que fiscalice el 0,7% de la casilla del IRPF destinado a la Iglesia católica en los dos últimos años. Los mismos partidos de la oposición forzarán que el Congreso de los Diputados cree una comisión de investigación sobre el rescate bancario, cuya factura se eleva ya, según el mismo órgano fiscalizador, a más de 60.700 millones de euros. PÁGINA 15

El fiscal solicita nueve años de inhabilitación a Homs por el 9-N

REYES RINCÓN, **Madrid**

La Fiscalía del Tribunal Supremo solicita una pena de nueve años de inhabilitación para el exconsejero catalán Francesc Homs por su "crucial participación" en la organización de la consulta soberanista del 9 de noviembre de 2014, que había sido prohibida por el Tribunal Constitucional. Le acusa de prevaricación administrativa y desobediencia grave. PÁGINA 16

ADEMÁS

El 'lobby' de las grandes empresas echa el cierre

El Consejo Empresarial para la Competitividad se ha disuelto tras seis años de actividad al haber cumplido sus objetivos. Ayer se reunió por última vez. P38



La sentencia del 'caso Nóos' se retrasa más de lo previsto P20

Facebook y EL PAÍS apuestan por el periodismo de calidad P23

Messi lleva al Barça a los cuartos de la Copa del Rey P31